

学校教育目標「ふるさとを愛し、心豊かに、挑戦し続ける生徒の育成」

新温泉町立夢が丘中学校
令和6年7月18日(木)

熱誠

第4号



～各学年が取り組んだ1学期の体験学習～

【1年生:ふるさと再発見!】7月1日(月)4日(木)

湯区の散策を行いました。再発見したふるさとの良さを新聞にまとめます。

◎主な訪問地:薬師堂・夢千代館・杜氏館・足湯・清正公園・八幡神社

写真(左)杜氏館(右)夢千代館で講師からの説明を熱心に聞く



【2年生:トライやる・ウィーク】6月3日(月)～7日(金)

報告会では「相手のこと」「次のこと」「手際よくすること」等、様々なことを「考えて」活動したという発表が多くありました。「行動」から「考動」へ、学校生活でも大いに生かしてほしいことです。

写真(左)美方広域消防本部(中)おばあかふえ(右)佳泉郷井づつや



【3年生:修学旅行(東京方面2泊3日)】5月22日(水)～24日(金)



【実行委員の振り返りより】そなエリア東京や東京スカイツリーでは、時間を守りながら早めに行動できた。●見学・研修先で、公共のマナーを守り、話している方の説明等をしっかりと聞くことができた。

●様々なことに関心を持ち挑戦をしながら、自分の役割に責任を持って生活することができた。

●班長や特定の人に頼ってばかりではなく、班員の一人だという意識を持って積極的に行動することが大切だと思った。

班別研修:東京大学 国会では地元議員さんが 浅草寺で大吉

～3年美術授業～ 6月7日(金)



風景画を描くため、校外へ出かけました。タブレットを手に、思い思いの風景を写真に撮ってきました。現在、作品制作中です。

～浜坂高校出前授業～ 7月11日(木)



2人の先生による、英語の出前授業がありました。3年生からは「先生がとても話しやすかったし、授業がすべて英語で行われ、高校での授業が想像できた」との感想がありました。

～第1回学校運営協議会～ 6月19日(水)

運営協議会では、学校生活の様子を説明し、学校運営方針を承認していただきました。また、ふるさと学習や地域で行う奉仕活動等での協力をお願いしました。民生・児童委員からは、「中学生が地域であいさつをよくしてくれる。仕事をしても、背中から声をかけてくれる。うれしい。こちらからも声をかけたくなる」と話がありました。

～民生・児童委員学校訪問～ 7月1日(月)

～夢が丘から未来へつなぐ被爆アオギリの平和の芽～ 7月10日(水)～

広島市より分灯した「平和の灯」や「夢千代日記」からも学び、平和を考える学習を地域へも発信していきます。

★プロジェクト1★

「平和の灯」や校庭の「被爆アオギリ2世」から平和を学ぶ(7/10)



★プロジェクト2★

夢中卒業生が種をまき、育てた「3世」の苗を照来小学校に植樹(7/17)



写真(左)「校庭の被爆アオギリ2世」(中)「平和の灯と被爆アオギリ3世」写真(右)「被爆アオギリ3世の鉢植え」「夢千代千羽鶴の協力依頼と植樹」

～表彰～「差別をなくし人権文化をすすめる」標語

【優秀賞】3年 中井栄地郎さん 「大丈夫? 声かけましょう まず僕が」

【入選】1年 井上 駿さん 1年 毛戸あさひさん 1年 寺谷仁衣菜さん 2年 村尾優真さん
3年 西村心晴さん 3年 井上朔未さん 3年 福井珠生さん 3年 西澤麻衣さん

～第78回但馬中学校総合体育大会その2～ 7月13日(土)14日(日)

【卓球部】7月13日(土)団体戦 リーグ戦 夢が丘中3-0但東中 夢が丘中1-3村岡中
決勝トーナメント1回戦 夢が丘中1-3日高西中

14日(日)個人戦 優勝 2年 田中聖菜さん ※大会2連覇 県大会へ出場

【バレーボール部】7月13日(土)リーグ戦 夢が丘中0-2豊岡北中 夢が丘中0-2日高東中

【ソフトテニス部】7月13日(土)個人戦 朝野・岡田ペア ベスト32

